



VDT Bad Säckingen vom 25.-28.05.17

Das VDT (Varadero Deutschland Treffen) wird seit 17 Jahren, immer über Christi Himmelfahrt, veranstaltet - ein Treffen von Motorradfahrern für Motorradfahrer.

Dieses Jahr waren wir, die IG Grenzgänger, der Gastgeber und haben uns im schönen Bad Säckingen im Hotel am Hochrhein bei Michael und Urs einquartiert. Die IG Grenzgänger, das ist ein Haufen von 8 Freunden, die sich durch das Motorrad fahren kennengelernt haben (natürlich auf einem der VDT's).

Am Donnerstag konnten wir bei schönstem Wetter 73 Teilnehmer, mit 22 Varaderos und 35 Motorräder von anderem Typ und Hersteller, begrüßen. Es war das erste Mal, dass weniger Varaderos als andere Motorräder da waren.

Wir konnten auch Monika Schwill von MEHRSi begrüßen, für ihre Organisation sammelten wir unter dem Motto „Saufen für die Sicherheit 2.0“ an unserer Bar.

Freitag und Samstag waren die Teilnehmer mit geführten Touren durch den Schwarzwald unterwegs.

Am Freitagabend konnten wir dank der zahlreichen Sponsoren ein Schweizer Lotto durchführen, womit die Preise an die Teilnehmer verteilt werden konnten. Auch dieser Erlös ist natürlich für MEHRSi...

Am Samstagabend dann die Sicherheit, es geht weiter mit dem Treffen. Im Nächsten Jahr treffen wir uns wieder zum gleichen Feiertag in der Eifel, in der Nähe von Koblenz.

Zu später Stunde konnten wir unseren Spendentopf leeren und einen Scheck über 1366,21 Euro an Monika Schwill für MEHRSi übergeben.

Am Sonntag machten sich dann alle wieder auf den Heimweg, glücklich und zufrieden, dass sie an einem schönen Treffen teilnehmen konnten und wir uns alle hoffentlich im kommenden Jahr wieder sehen...

An dieser Stelle möchten wir ein ganz dickes Dankeschön an alle Teilnehmer geben, die das Treffen auch in diesem Jahre unvergesslich gemacht haben.

DANKE für euren Einsatz und die daraus entstandene grandiose Spende die wir an MEHRSi übergeben durften.

